



Stadt Kerpen
Pressestelle

Jahnplatz 1
50171 Kerpen

Postfach 2120
50151 Kerpen

Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350

23.11.2011

**5 Jahre Allgemeines Gleichbehandlungsgesetz (AGG):
Eine Zwischenbilanz!**

Die Stadt Kerpen lädt ein zum Runden Tisch: Hat das AGG zu mehr Chancengerechtigkeit geführt?

Vor fünf Jahren ist das Allgemeine Gleichbehandlungsgesetz in Deutschland in Kraft getreten. Damit wurde die Europäische Antidiskriminierungsrichtlinie in Nationales Recht umgesetzt.

Anfangs gab es reichlich Kritik von verschiedenen Seiten, das deutsche Gesetz enthalte zu weitgehende Regelungen, es gehe über die Ziele der Europäischen Richtlinie hinaus. Inzwischen gibt es die Erkenntnis, dass es dennoch verschiedentlich weiterhin zu Ungleichbehandlungen kommt.

Die Stadt Kerpen möchte daher mit den Interessierten eine Zwischenbilanz ziehen und gemeinsam beraten, was vor Ort getan werden kann, um dem Ziel der Chancengerechtigkeit näher zu kommen. Herzlich sind Sie eingeladen, mit den verschiedenen Fachleuten zu diskutieren und evtl. Ihre Meinung aus eigenen Erfahrungen beizutragen.

Jürgen Schlicher von Diversity-Works moderiert, einen kleinen Imbiss gibt es, wie immer, zwischendurch zur Stärkung.

**Donnerstag, 08.12.2011 im großen Sitzungssaal
des Rathauses (Raum 200),
von 19:00 bis 21:00 Uhr**

Die Teilnahme an der Veranstaltung ist kostenfrei.

Herzlich sind auch die Vertreterinnen und Vertreter aller Publikationsmedien zur Teilnahme an der Veranstaltung eingeladen.

*Ansprechpartnerin: Annette Seiche, Raum 60 im Rathaus, Tel.: 02237-58 173,
annette.seiche@stadt-kerpen.de*